

**Communiqué de
presse**

**Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la
Communication, à Gérard Violette**



Gérard Violette nous a quittés.

Fondateur avec Jean Mercure de la nouvelle aventure du théâtre de la Ville, il fut un infatigable passeur, un formidable guetteur, compagnon de route des plus grands poètes de la scène, dans toutes les disciplines.

Il révéla au grand public les grandes figures de la danse contemporaine, au premier rang desquelles Pina Bausch qu'il fit découvrir au public français et qui lui voua une amitié et une fidélité sans faille.

Il défendit inlassablement la création contre tous les conservatismes et n'eut de cesse d'ouvrir son théâtre au plus large public.

A sa femme, à ses enfants, à ses proches et au personnel du théâtre de la Ville, je veux dire mon émotion et saluer la mémoire d'un serviteur exemplaire du théâtre public.

Paris, le 25 septembre 2014

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr

Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication

www.culturecommunication.gouv.fr

[www.facebook.com/ministere.culture.com
munication](https://www.facebook.com/ministere.culture.communication)

<https://twitter.com/MinistereCC>